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Staff della Segreteria Generale 
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

Piazza Matteotti, 27 – 24122 Bergamo 
Tel. 035 399 239  
e-mail: consigliocomunale@comune.bg.it 

 
VERBALE N. 7 

della seduta in data 09/06/2022 
 
Il giorno 9 giugno 2022, alle ore 18.00, si è svolta in videoconferenza la seduta della                           
1^ Commissione consiliare permanente per la trattazione dei seguenti argomenti: 

 
1) Approvazione del verbale n. 6/2022 - 1^ CCP del 18.05.2022. 

 
2) Riconoscimento della legittimità del debito fuori bilancio per complessivi € 3.747,13, ai sensi 

dell’art. 194 comma 1 lett. a) TUEL derivante da sentenza n. 2210/2014 del Tribunale di 
Brescia a definizione del procedimento n. 7364/2008 R.G. 
 

3) Riconoscimento della legittimità del debito fuori bilancio di € 651,36 a seguito della sentenza 
n.218/2021 pronunciata dal Giudice di S. Giorgio La Molara, nella causa Lefter 
Cristina/Comune di Bergamo. 

 
La seduta della Commissione, si è svolta in videoconferenza, con le seguenti modalità: 
 
Presiede la seduta, a distanza, la Presidente avv. Francesca Riccardi. 
 
In apertura di seduta viene verificata dalla Presidente la piena operatività dei collegamenti e 
accertata la partecipazione a distanza di ogni singolo consigliere.  
 

 

La Presidente constatata la presenza del numero legale, alle ore 18.08 dichiara aperta la seduta. 
 
Presenti a distanza in apertura di seduta: 
 

1 Conti Stelio LISTA GORI 

2 Deligios Ezio sostituito da Zaccarelli LISTA GORI 

3 Riccardi Francesca PD 

4 Serra Massimiliano  PD 

5 Paganoni Simone PATTO PER BERGAMO  

6 Corbani Monica AMBIENTE PARTECIPAZIONE FUTURO 

7 Facoetti Enrico  LEGA SALVINI 

8 Rovetta Stefano Massimiliano LEGA SALVINI 

9 Nosari Luca BERGAMO IDEALE 

10 Tremaglia Andrea FRATELLI D’ITALIA 

11 Ceci Gianfranco FORZA ITALIA 

12  Coter Sonia 5 STELLE 

 
Sono altresì presenti a distanza: 
 

- l’assessore al Bilancio, Tributi, Affari legali, Fondi comunitari, Sicurezza, Protezione civile, 
Avv. Sergio Gandi; 

- la responsabile del Servizio Contratti appalti e provveditorato, dott.ssa Lucia Gusmini. 
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E’ presente il Presidente del Consiglio comunale, ing. Ferruccio Rota. 
 
La Presidente introduce l’argomento iscritto al punto 1) dell’ordine del giorno. 
 
Non essendovi osservazioni in merito pone in votazione l’approvazione del verbale. 
 
La Presidente pone in votazione l’argomento iscritto al punto 1) dell’ordine del giorno. 
 
(Sono presenti i consiglieri: Conti, Zaccarelli in sostituzione Deligios, Riccardi, Serra, Paganoni, 
Corbani, Facoetti, Rovetta, Nosari, Tremaglia, Ceci, Coter). 
 
La Commissione consiliare ha espresso parere favorevole all’unanimità dei presenti. 
Astenuta: Zaccarelli. 
 
 
La Presidente introduce l’argomento iscritto al punto 2) dell’ordine del giorno giorno e passa la 
parola all’Assessore Gandi per l’illustrazione. 
 
Interviene l’assessore Gandi. 
 
Terminata l’illustrazione la Presidente dichiara aperta la discussione. 
 
Sull’argomento intervengono i consiglieri, per porre questioni di carattere tecnico, a cui risponde 
l’assessore Gandi  
 
Intervengono: 

- il consigliere Rovetta;  
- l’assessore Gandi. 

 
Esaurite le richieste di intervento, la Presidente dà la parola ai consiglieri per esprimere 
dichiarazione di voto. 
 
Intervengono: 

-  il consigliere Rovetta; 
- Il consigliere Facoetti; 
- Il consigliere Paganoni. 

 
Non essendovi ulteriori richieste di intervento, la Presidente pone in votazione l’espressione del 
parere sulla proposta di deliberazione iscritta al punto 2) dell’ordine del giorno. 
 
(Sono presenti i consiglieri: Conti, Zaccarelli in sostituzione Deligios, Riccardi, Serra, Paganoni, 
Corbani, Facoetti, Rovetta, Nosari, Tremaglia, Ceci, Coter). 
 
La Commissione consiliare ha espresso parere favorevole all’unanimità dei presenti. 
Astenuti: Facoetti, Rovetta, Nosari, Tremaglia, Ceci, Coter. 
 
 
La Presidente introduce l’argomento iscritto al punto 3) dell’ordine del giorno e passa la parola 
all’Assessore Gandi per l’illustrazione. 
 
Interviene l’assessore Gandi. 
 
Terminata l’illustrazione la Presidente dichiara aperta la discussione. 
 
Sull’argomento intervengono i consiglieri, per porre questioni di carattere tecnico, a cui risponde 
l’assessore Gandi. 
 
Interviene: 

- il consigliere Rovetta. 
 



 3 

Esaurite le richieste di intervento, la Presidente dà la parola ai consiglieri per esprimere 
dichiarazione di voto. 
 
Non essendovi ulteriori richieste di intervento, la Presidente pone in votazione l’espressione del 
parere sulla proposta di deliberazione iscritta al punto 3) dell’ordine del giorno. 
 
(Sono presenti i consiglieri: Conti, Zaccarelli in sostituzione Deligios, Riccardi, Serra, Paganoni, 
Corbani, Facoetti, Rovetta, Tremaglia, Ceci, Coter). 
 
La Commissione consiliare ha espresso parere favorevole all’unanimità dei votanti. 
Astenuti: Facoetti, Rovetta, Nosari, Tremaglia, Ceci, Coter. 
 

Non essendovi ulteriori richieste di intervento, la Presidente alle ore 18.42 dichiara chiusa la 
seduta. 
 
 
     LA PRESIDENTE LA SEGRETARIA 
  avv. Francesca Riccardi Emilia Pozzi 
 
 


